

桜梅桃李

大島町立第一中学校

2 学年 学年通信

R5.2.14 第 76 号

カメラアマゾン

2月12日(日)に第51回カメラアマゾンが行われました。新型コロナウイルスの影響で3年ぶりの開催となりましたが、約650人が大会に参加しました。

一中からも参加した生徒が多くいたのではないのでしょうか。女子中学生の部では、高田望央さんが1位、竹中結愛さんが2位。男子中学生の部で増木克弥くんが3位でした。

学校の行事ではありませんが、町のイベントなどに参加して活躍したり、地域に貢献したりすることはとても大切なことだと思います。参加した方々、お疲れさまでした！



虹のカップ (バレーボール部)

2月11日(土)、12日(日)に第20回虹のカップが開催され、木中希音さん、浅沼結衣さん、田中心海さんが出場しました。島外から、東京都の江東区立深川第三中学校、神奈川県横浜市立汐見台中学校、藤沢市立鵜沼中学校が来島し大会に参加しました。

離島という環境だと他の中学校との練習試合がほとんどできません。今回の大会では、都大会や関東大会へ出場するようなレベルの学校とたくさん試合をすることができ、大島の生徒たちにとってとても貴重な経験になりました。島外から来てくださった学校の先生たちは「強い弱いではなく島っらしくボールを追いかけている姿を生徒たちに見せたい」「大島に来るとチームが良くなる」と言っていました。大島連合 A チームが4位、B チームが5位という結果ではありましたが、大島の生徒たちは相手チームの強烈なスパイクを見て「同じ中学生なの」と驚きながらも試合を重ねるごとに動きがどんどん良くなっていました。港でのお見送りの際には互いに笑顔で手を振り合っていました。2日間の試合を通して感じたこと学んだことを今後につなげていってほしいです。

4月からは1年生が入部してきます。どの部活動も夏の選手権大会やコンクールなどに向けて頑張っていきましょう。

【大会の様子】

